



10 Pièces

286 m²

Réf. V2570C0

3 600 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du plus prestigieux domaine de nos belles collines saint-pauloises, cette grande propriété familiale de charme avec piscine bénéficie d'une vue panoramique sur les montagnes et le pittoresque village de Tourrettes-sur-Loup, emblématique du moyen pays ! La villa se compose d'une entrée, d'une immense triple réception avec cheminée et plafond cathédrale, d'une grande cuisine/dinatoire avec accès à une jolie petite terrasse champêtre, ainsi que de trois grandes suites avec salles de bains et dressings, et de deux chambres avec salles de douches. La grande mezzanine fera office de bureau, ...

In the heart of the most prestigious estate in our beautiful Saint-Paul hills, this large, charming family property with swimming pool boasts panoramic views of the mountains and the picturesque village of Tourrettes-sur-Loup, emblematic of the countryside! The villa comprises an entrance hall, a huge triple reception room with fireplace and cathedral ceiling, a large kitchen/dining room with access to a pretty little country terrace, as well as three large suites with bathrooms and dressing rooms, and two bedrooms with shower rooms. The large mezzanine can be used as an office, reading room, ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

